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NdM. : La dépêche est une traduction de celle proposée en anglais par l’auteur.


Sept ans après, une nouvelle version du CD amorçable GNUSTEP pour x86 (avec passage du i686 32 bits à l’AMD64 64 bits, et une première version dédiée au Raspberry Pi.


Le live CD GNUSTEP contient aussi des images de nouvelles versions basées sur Debian et Raspbian pour les processeurs AMD64 et Raspberry Pi.


GNUSTEP est le nom de cette distribution embarquant GNUstep, qui est comparable à Qt, GTK et plus encore, car il offre des API non graphiques appelées FoundationKit).

Les utilisateurs visés sont principalement les développeurs, y compris les développeurs macOS qui veulent fournir leurs applications pour GNU/Linux et Windows. 


Vous trouverez de bons tutoriels et une documentation sur GNUstep sur le site gnustep.org et la distribution sur livecd.gnustep.org.


Quand vous lancez GNUSTEP, vous êtes automatiquement connecté comme l’utilisateur « me ». Il a deux utilisateurs, root et me, ne requérant au départ aucun mot de passe. Vous pourrez ensuite en mettre tout simplement avec la commande passwd.


N’oubliez pas d’aller dans le répertoire ~/Development et d’essayer gs_make sur les deux petits exemples.

Texte original en anglais :



The GNUSTEP live CD, which also includes images have release new versions based on Debian (and Raspian) for AMD64 as well as Raspberry Pi.


GNUSTEP is the name of that distribution, shipping GNUstep (comparable to qt, gtk, but more, since it also includes non-gui APIs called FoundationKit). The target of users are mainly developers, and also macOS developers that want to deliver their applications on Linux and Windows.


You can find nice tutorials and documentation about GNUstep at http://www.gnustep.org and the distribution at http://livecd.gnustep.org/


You are automatically logged in as user “me”, there’s the root and me users, both without passwords. You can set a password with passwd.


Don’t forget to have a look at the ~/Development directory and try gs_make on the two little, tiny examples.
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